



# ちゅうりっぷぐみだより

2023年度 8月号

尚徳福社会 おぐら保育園

日差しが強く夏らしい暑さになってきました。子どもたちは楽しみにしていた水遊びを存分に楽しんでいます。又、園庭の木々にもセミの抜け殻が見つかるようになり、虫探しもより一層力が入り、子どもたちは暑さに負けず夏を満喫しています。



## ☆水遊び☆

楽しみにしていた水遊び。水を怖がることなく全身ずぶぬれになりながら水遊びを楽しんでいます。

3日には【水遊び開き】があり、ゆり組から注意事項が書いてある絵カードを見せてもらい『それはしちゃだめ』とルールを学び『〇〇ちゃん、足に水をかけるよ』と約束を守って遊んでいました。洋服に水が着くと『せんせい〜おみずついちゃった』と教えてくれる子が多く『水遊びだからいいんだよ』と伝えると『え？いいの？』と嬉しそうな表情で、友だちと水を掛け合って『きもちいいー』と叫んでいました。また、ジョウロなどで園庭のプランターの野菜に水をあげに行く子どもたち。片付けの時間になると『ええー』と言いながらも、渋々片付けをしていました。お部屋に戻ってからは皆でチューペットアイスを食べました。保育士がアイスを持ってくると『〇〇あじがいい』『つめたくておいしい』と、ほとんどの子が大事そうに食べていました。今後の水遊びでも、怪我がないように安全を第一に見守っていきたいと思います。



## ☆七夕集会・会食☆

朝、登園をすると『今日は七夕会食だ』と楽しみにしていた子どもたち。自分で野菜のスタンプをしたランチオンマットを持って、ゆり組のお兄さんお姉さんに席まで案内されると、少し照れくさそうに『ありがとう』と言うことができました。会食が始まると皆、黙々と食べ始め『これおかわり』と食べることに夢中の様子でした。ゆり組、たんぽぽ組が食べ終わって席を離れても、ほとんどの子がおかわりをして食べている姿が見られました。食事が終わると保育室に戻り『〇〇おいしかったね』『〇かいもおかわりしちゃった』と話していました。満腹になると午睡もあつという間に夢の中へ。次回のバイキングも楽しみですね。

## ☆子どもたちの様子☆

水遊びをしない日は、ホールや室内で工夫しながら体を動かして遊びました。子どもたちに『何したい？』と問うと、『ホールで遊びたい』と息が合ったように返事が返ってきました。ホールでは、平均台や巧技台などを出してアスレチックコースを作ると、最初は一人で渡れなかった平均台がコツを掴んで渡れるようになり『〇〇ちゃんすごいね』と子ども同士で喜び合っていました。お部屋では、色鉛筆で塗り絵や、ダンス、電車、パズルなどを楽しんでいます。特に塗り絵では、色鉛筆の持ち方を『こうやって持つんだよ』と教え合い、塗っている時は夢中になってぬりえをしていました。少しずつですが、自分たちの気持ちをしっかりと伝えられるようになり『〇〇したい』『〇〇のダンスしたい』などのリクエストが聞かれます。今後も子どもたちの意見を取り入れながら保育を工夫していきたいと思います。

保育参加にご参加いただきありがとうございます。ありがとうございました。

『今日は誰のお父さん、お母さん来るの？』と毎日のように聞きに来るほど、パパ先生、ママ先生と遊ぶことを毎日楽しみにしていました。また、いつでも保育参加お待ちしております。

